



Bruxelles, le 10 février 2014
140205/04

DÉCLARATION

de M^{me} Catherine Ashton, haute représentante de l'Union, sur les derniers attentats survenus en Iraq

La haute représentante de l'Union européenne pour les affaires étrangères et la politique de sécurité et vice-présidente de la Commission a fait ce jour la déclaration suivante:

«Je condamne avec la plus grande fermeté les attentats terroristes qui ont tué ou blessé de nombreux innocents aujourd'hui à Bagdad, notamment au ministère des affaires étrangères. Je présente mes condoléances aux familles des victimes et apporte mon soutien au ministre Hoshyar Zebari, au gouvernement et à la population iraquienne dans leur lutte contre le terrorisme.

J'engage tous les responsables politiques et religieux iraquiens à dénoncer ces attentats, à condamner toute forme de violence et à promouvoir l'unité nationale.

L'Union européenne reste déterminée à soutenir l'Iraq dans ses efforts en vue de parvenir à la stabilité et à une paix durable.»

POUR EN SAVOIR PLUS:

Michael Mann +32 498 999 780 - +32 25849780 - Michael.Mann@eeas.europa.eu [@EUHighRepSpox](#)
Maja Kocijancic +32 498984425 - +32 22986570 - Maja.Kocijancic@ec.europa.eu [@AshtonSpox_Maja](#)
Sebastien Brabant +32 460750998 - Sebastien.Brabant@ec.europa.eu
Nabila Massrali +32 460754175 - Nabila.Massrali@ec.europa.eu
Suivez-nous sur Twitter [@eu_eeas](#)
www.facebook.com/EuropeanExternalActionService
www.eeas.europa.eu